
第
４
回
区
議
会
定
例
会
の
本
会
議
質
問
に
共
産
党

か
ら
飯
沼
雅
子
区
議
が
、
暮
ら
し
と
平
和
を
脅
か
す

安
倍
自
公
政
権
と
対
決
し
、
区
民
生
活
を
支
え
る
品

川
区
を
求
め
、
財
源
や
用
地
を
具
体
的
に
示
し
て
応

援
策
を
提
案
。
ま
た
「
費
用
弁
償
の
廃
止
」
を
議
員

提
案
し
、
他
会
派
に
賛
同
を
求
め
ま
し
た
。

品川区議会第４回定例会が２１日より開会

巨大道路や超高層ビル建設やめ

区民生活の応援策こそ 提案しました

２０１３年１１月２４日（日）

ＮＯ４１７

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

共
産
党
は
区
民
か
ら
寄

せ
ら
れ
た
様
々
な
要
望
を

ま
と
め
、
質
問
で
取
り
上

げ
ま
す
。
￤
上
記
参
照
￤

地
方
分
権
が
叫
ば
れ
る

中
、
品
川
区
長
も
国
に
対

し
て
意
見
を
述
べ
る
役
割

が
あ
り
ま
す
。
今
回
は
秘

密
保
護
法
に
つ
い
て
の
区

長
の
見
解
を
問
い
ま
す
。

ま
た
星
薬
科
大
学
の
イ

チ
ョ
ウ
並
木
を
道
路
に
変

え
る
放
射
２
号
線
、
本
通

り
商
店
街
の
店
先
を
削
る

補
助
28

号
線
に
つ
い
て

「
道
路
が
で
き
て
も
震
災

時
に
５
０
０
棟
も
住
宅
が

火
災
で
延
焼
す
る
計
画
の
、

ど
こ
が
防
災
対
策
な
の
か
」

と
追
求
。
住
宅
耐
震
化
な

ど
街
並
み
や
商
店
街
を
大

切
に
し
た
防
災
対
策
へ
の

転
換
を
求
め
ま
す
。

そ
の
他
、
国
有
地
な
ど

を
活
用
し
た
特
養
ホ
ー
ム

や
認
可
保
育
園
な
ど
の
施

設
増
設
や
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

バ
ス
運
行
な
ど
。
提
案
に

対
す
る
、
区
の
答
弁
は
次

号
に
て
紹
介
し
ま
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

１１月２１日本会議 共産党の一般質問タイトル 質疑はケーブルＴＶ品川で後日、放送されます

①国民の知る権利を奪い海外で戦争する国づくりを狙う秘密保護法に反対を

②イチョウ並木を壊す放射２号線等の道路計画は白紙に 住民参加で防災対策を

③防災を口実にした武蔵小山、大井１丁目南地区再開発など超高層ビルはやめよ

④病院、区役所、商店街に行ける新たなバス路線とコミュニティーバスの運行を

⑤財源も用地もある 区民要望の認可保育園、特養ホームなど計画的に増設を

売却予定の国有地を調査。この
ような活用可能な用地が、区内
に東京ドーム一個分あります。



品
川
区
議
会
で
は
こ
の

間
、
議
会
改
革
が
議
論
さ

れ
て
い
ま
す
。

共
産
党
は
区
民
に
開
か

れ
た
区
議
会
へ
の
改
革
を

提
案
。
住
民
署
名
の
押
印

廃
止
な
ど
改
善
が
進
ん
だ

一
方
で
、
新
た
に
議
員
の

質
問
時
間
制
限
な
ど
不
当

な
改
革
も
あ
り
ま
す
。
今

回
は
費
用
弁
償
に
つ
い
て
。

議
論
を
通
じ
て
今
議
会
に

「
現
行
４
０
０
０
円
を
半

額
の
２
０
０
０
円
に
」
と

す
る
提
案
が
自
民
、
公
明
、

民
主
な
ど
与
党
議
員
か
ら

提
出
さ
れ
ま
し
た
。

共
産
党
は
費
用
弁
償
の

廃
止
を
求
め
、
独
自
に
議

員
提
案
。
正
面
か
ら
、
こ

の
問
題
を
た
だ
し
た
い
と

思
い
ま
す
。

区
議
が
区
議
会
に
出
席

す
る
こ
と
は
本
来
の
役
割
。

費
用
弁
償
は
現
在
、
１
回

の
議
会
出
席
に
４
千
円
が

手
当
と
し
て
支
給
さ
れ
て

い
ま
す
が
、
今
回
は
２
千

円
に
減
額
す
る
も
の
で
す
。

共
産
党
は
本
来
の
役
割

で
あ
る
議
会
出
席
に
、
議

員
報
酬
と
は
別
に
手
当
を

支
給
す
る
事
は
〝
お
か
し

い
〟
と
費
用
弁
償
の
廃
止

を
求
め
て
い
ま
す
。

交
通
費
と
位
置
づ
け
る

な
ら
実
費
と
す
べ
き
で
す
。

多
く
の
区
議
が
議
会
出
席

に
自
転
車
を
使
っ
て
い
る

中
、
毎
回
の
出
席
に
２
千

円
支
給
と
は
根
拠
は
あ
り

ま
せ
ん
。

な
か
つ
か
亮

「住民の理解は得られている」

と次々と測量実施を強行し、事業

認可の取得を狙っている品川区と

東京都に対し、街を壊す道路計画

中止を求める抗議行動が、毎週火

曜日に区役所前で行われています。

アピール行動を主催している

「住民の会」は「毎週火曜日午後

１２時半から行います。大勢の参

加で、区民の声を届けよう」と参

加を呼びかけています。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』は日程が決まりしだいご案内します。

ストップ２９号線！ 区役所前火曜日行動がスタート

ＴＢＳ「噂の東京マガジン」という番組から、２９

号線計画の中止を求めて運動を行っている「住民の会」

に、テレビ取材がありました。

放送予定日は１１月２４日午後１時からの「噂の現

場」というコーナーです。乞うご期待！

テレビ局が取材！噂の東京マガジン

撮影風景 取材は１１月１５日

議
員
報
酬
と
別
に

議
会
出
席
１
回
２
千
円
？

費
用
弁
償
廃
止
を
議
員
提
案
し
ま
し
た


